### «Ball de saló al port», acogió a más de 100 personas en el Portal de la Pau



En este último encuentro se recogieron un total de 124 kilos de alimentos

a Secció de Ball Esportiu del Port de Barcelona, con ∎la colaboración de Traç Ball, organizó un nuevo encuentro de «Ball de saló al Port» con el objetivo de recoger alimentos.

Esta actividad congregó a más de 100 personas en el Portal de la Pau, que bailaron a ritmo de pasodoble, fox, rock, vals, salsa, bachata, merengue, polka, tango, country y sevillanas, consiguió recoger un total de 124 kilos de alimentos que se han hecho llegar a la Fundació Banc d'Aliments de Barcelona, y que serán distribuidos en su totalidad a las distintas entidades que luchan contra la pobreza y el hambre en nuestro entorno.

Durante el 2011, mediante Barcelona Secció de Ball Esportiu del Port de

diversas actividades de baile, la dado un total de 579 kilos de alimentos.



De nuevo el Portal de la Pau fue escenario de este popular encuentro

## Festival Raval's

n año más el Museu Marítim de Barcelona participará en la celebración del Festival Raval's que tiene lugar desde hoy hasta el domingo 13 de noviembre, con una jornada de puertas abiertas a las obras que se están llevado a cabo y una visita guiada a una exposición.

Hoy viernes día 11 de noviembre a las 16,00 horas se llevará a cabo una visita exclusiva a las obras que actualmente se están llevando a cabo en las Drassanes Reials de Barcelona. Mientras que el día 13 de noviembre se efectuará una visita guiada a la exposición «Viatge Mar Enllà».

Raval's es un festival de cultura de barrio, un proyecto de dinamización comunitaria que muestra los muchos «Ravals» que lo habitan y es fruto de un proceso participativo gracias a la implicación de todas las entidades y organizaciones del barrio.

#### El Museu de la Pesca de Palamós acogerá una muestra fotográfica de la Fundació Josep Pla



el 5 de octubre al 11 de diciembre el Museu de la Pesca de Palamós acoge una nueva exposición itinerante procedente de la Fundació Josep Pla, «Pla, l'Hermós i companyia. Figures literràries II».

Esta exposición es una muestra

fotografías extraídas archivos municipales y familiares, retratos de los personajes reales de la costa empordanesa que Pla conoció y admiró. Hombres y mujeres, de los que Sebastià Puig i Barceló, el «Hermós», es el más representativo.

# enasy congresos

# El BEC será la sede definitiva de BioSpain 2012



Juan Goicolea, Regina Sevilla y Bernabé Unda

ilbao Exhibition Centre (BEC), será escenario de sexta edición del foro BioSpain, los próximos 19 al 21 de septiembre de 2012, según un acuerdo firmado por la Asociación Española de Bioempresas (ASEBIO) y la Sociedad para la Transformación Competitiva, SPRI. El foro, que se ha convertido en la gran

plataforma de presentación de la biotecnología española a nivel internacional, tenía designado a la ciudad de Palma de Mallorca para su celebración, pero al final el acuerdo entre Bernabé Unda y Juan Goicolea, del Gobierno Vasco, con la presidenta de ASEBIO, Regina Revilla, permitirá la celebración del evento en Bilbao.

BioSpain integra una exposición industrial y conferencias y una plataforma de negocio con las jornadas paralelas de transferencia de tecnología con una gran proyección internacional. Se estructura en una feria comercial, un evento de partnering, un foro de inversores, sesiones plenarias y conferencias de temática diversa con ponentes nacionales e internacionales, el congreso científico de la Sociedad Española de Biotecnología (SEBIOT) y un foro de empleo.

La anterior edición del foro tuvo lugar en Pamplona en 2010 y la elección de Bilbao para la celebración de Biospain 2012 supone un reconocimiento a un sector que va es una realidad económica en el País Vasco y que tiene un gran potencial de crecimiento en las próximas décadas, dado que Euskadi cuenta con infraestructuras acordes y un importante tejido empresarial y científico del ámbito de la biotecnología.

### I Congreso Internacional de Turismo Enogastronómico en Bilbao

 Turismo de la Facultad ∎de Ciencias Sociales y de colaboración para la organi-

Il Departamento de zación conjunta del I Congreso Internacional de Turismo Enogastronómico, que tendrá Humanas de la Universidad de lugar en BEC los días 8, 9 y 10 Deusto y Bilbao Exhibition de octubre del año próximo, Centre han firmado un acuerdo coincidiendo con la Feria Foccus



José Angel Achón y José Miguel Corres



**DIARIO MARITIMAS**